

**Benoit Pouvreau**

### **Les graffitis de la cité de la Muette à Drancy**

En 2009, des graffitis d'internés furent mis au jour à la cité de la Muette à Drancy, principal camp d'internement et de transit des juifs en France d'août 1941 à août 1944. Restauré et désormais conservé aux Archives nationales, cet ensemble unique constitue un corpus sensible, accessible à tous, permettant de comprendre et d'appréhender autrement ce que fut la persécution des juifs en France durant la Seconde Guerre mondiale.

Docteur en histoire de l'architecture, Benoît Pouvreau est chargé d'inventaire du patrimoine culturel en Seine-Saint-Denis depuis 2002.

### **Graffiti from the Cité de la Muette in Drancy**

In 2009, the graffiti of internees was uncovered in the cité de la Muette in Drancy, the main internment and transit camp for Jews in France from August 1941 to August 1944. Restored and now preserved at the Archives nationales, this unique collection constitutes a sensitive corpus, accessible to all, allowing us to understand and apprehend in a different way the persecution of Jews in France during the Second World War.

Benoît Pouvreau has a PhD in architectural history and has been in charge of the inventory of cultural heritage in Seine-Saint-Denis since 2002.

### **Bibliographie**

- Mélanie Curdy, Denis Peschanski, Benoît Pouvreau, Thierry Zimmer, *Les graffitis du camp de Drancy. Des noms sur des murs*, Gand, Snoek, 2014.

